

COMUNICADO DE PRENSA

JCAS/304

Matachí, Chihuahua a 16 de junio de 2025

Inaugura JCAS planta de ultrafiltración en Matachí para garantizar agua limpia y gratuita

Un total de 1,581 personas de la cabecera municipal de Matachí, ya cuentan con acceso a recurso hídrico limpio, seguro y gratuito, gracias a la instalación e inauguración de una planta de ultrafiltración por parte de la Junta Central de Agua y Saneamiento (JCAS).

La obra, que tuvo una inversión de más de 359 mil pesos, tiene como objetivo principal mejorar el acceso al agua potable en esta localidad, al garantizar un servicio de calidad para las y los habitantes.

Esta nueva planta representa un paso firme hacia la equidad hídrica en la región serrana, donde la dispersión geográfica y la falta de infraestructura han dificultado históricamente, la disponibilidad del líquido vital en condiciones óptimas.

Con esta acción, la JCAS reafirma su compromiso de acercar soluciones reales a las localidades que más lo necesitan, priorizando el bienestar de las personas al promover una gestión integral del recurso hídrico.